
5 Pièces

156 m²

Réf. 86647323

2 890 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Paris  75014  -  Atelier  d'artiste-  Polo  Properties  vous  propose  un

appartement familial de 156,10m² carrez au 4ème étage par ascenseur

d'un  immeuble  pierre  de  taille.  Situé  en  bordure  du  6ème

arrondissement,  ce  bien  offre  le  charme  unique  d'un  atelier  d'artiste.

Ses  volumes  généreux,  sa  luminosité  et  ses  finitions  soignées  lui

confèrent  une  élégance  rare.  Cet  appartement  comprend  un  séjour

traversant  baigné  de  lumière,  une  cuisine  ouverte,  un  atelier  avec  une

hauteur sous plafond de 5 mètres, une verrière, et des WC invités. Une

mezzanine comprenant un espace surplombant l'atelier avec une ...

Paris 75017 - Atelier d'artiste- Polo Properties offers a 156.10m² family apartment

on  the  4th  floor  by  elevator  of  a  stone  building.Located  on  the  edge  of  the  6th

arrondissement,  this  property  offers  the  unique  charm  of  an  artist's  studio.  Its

generous volumes,  luminosity  and meticulous finishing give it  a  rare elegance.The

apartment  comprises  a  light-filled  living  room,  an  open  kitchen,  a  studio  with

5-meter high ceilings, a glass roof and guest WC.A mezzanine comprising a space

overlooking  the  workshop  with  an  adjoining  shower  room  and  WC.The  sleeping

area comprises four bedrooms and a ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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